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TOP 1: Begrüßung 

➢ Jonah Israel (1.Vorsitzender) eröffnet um 18:32Uhr die Jahreshauptversammlung der 

SVM-Volleyballabteilung. Es sind insgesamt 12 Mitglieder anwesend. 

➢ Er beginnt die Versammlung mit einem Dank an alle Anwesenden für das vergangene 

Jahr.  

 

TOP 2: Genehmigung der Niederschrift der JHV 2024 07.03.2025 

➢ Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung wurde zusammen mit der 

Einladung verschickt und war somit bekannt. Auf eine Verlesung wird deshalb 

verzichtet. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.  

 

TOP 3: Jahresberichte (Vorstand, Kassenwart, Kassenprüfer, Spielbetriebe…)  

➢ 1. Vorsitzender: Jonah Israel berichtet von der Arbeit im Gesamtvorstand. Dort wird 

im Moment die Vereinssatzung behandelt, da die alte Satzung nicht mehr gesetzlich 

konform ist. Die alte Satzung sichert die Abteilungsvorstände im Tagesgeschäft nicht 

ausreichend ab, weshalb nun eine neue Satzung entwickelt wird.  

➢ Außerdem wird aktuell eine allgemeine Vereinskleidung konzipiert. Dabei wird auch 

ein neues Trikot für die Volleyballabteilung gesucht. Dafür wurde in Kooperation mit 

dem Hersteller „TeamSport“ ein digitaler Clubshop entwickelt. 

➢ Die Hallenzeiten der Volleyballabteilung sollen erweitert werden, da mittlerweile so 

viele Trainingsgruppen bestehen, dass eine Ausdehnung der Trainingszeiten und eine 

Verteilung der Gruppen sinnvoll wäre. Dies ist im Moment aber nach Angaben der 

Stadt nicht möglich.  

➢ In naher Zukunft soll außerdem der Ligabetrieb ermöglicht werden. Dabei wurden 

schon gezielte Gruppen ins Auge gefasst und es wird aktiv an der Umsetzung 

gearbeitet.  

➢ An neuen Anschaffungen im letzten Jahr wurden primär Bälle gekauft. Nach der 

Coronazeit und der damit verbundenen Desinfektion der Bälle hatten sich einige Bälle 

aufgelöst und mussten ersetzt werden. Die Anschaffung weiterer Bälle ist aufgrund 

der hohen Teilnehmeranzahl für dieses Jahr avisiert. 

➢ An der Social Media Präsenz wird weiterhin gearbeitet. Nach zwischenzeitlicher 

Vernachlässigung der Social Media Kanäle wird sich zukünftig René Kniese um die 

Internetpräsenz der Volleyballabteilung kümmern. Außerdem hatte Natascha Becker 

Interesse bekundet. Die beiden werden sich absprechen.  
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➢ Im letzten Jahr gab es einen großen Umbruch im Trainingsbetrieb. Es gibt mittlerweile 

fünf Mixedmannschaften und eine Herrenmannschaft. Außerdem ist gegebenenfalls 

eine weitere Damenmannschaft in Aussicht. 

➢ Ausblick: Bezüglich der Vereinskleidung gibt es innerhalb der Volleyballabteilung 

bereits einen Clubshop. Dies bedeutet, dass die Kleidung der Abteilung bereits online 

verfügbar ist. Nun soll das Interesse der Mitglieder geprüft werden. Es fehlen 

allerdings noch passende Trikots zur bisher ausgewählten Kleidung. Alle 

Kleidungsstücke sind von der Marke Adidas. Ein Trikot soll schnellstmöglich 

hinzugefügt werden. René Kniese berichtet daraufhin, dass er ein aktuelles Trikot der 

Marke Adidas in den Vereinsfarben entdeckt hat. Jonah Israel führt daraufhin fort, 

dass die Finanzierung bislang ungewiss ist, jedoch zeitnah geklärt wird.  

 

➢ Kassenwart: Jannis Israel berichtet, dass es innerhalb des letzten Jahres 15 Austritte 

und 32 Eintritte gab. Dies ist eine Wachstumsrate der Mitgliederzahl von 20%. 

Insgesamt wurde im letzten Jahr ein klein wenig Verlust gemacht, dies ist allerdings 

nur aus buchhalterischer Sicht der Fall. Am 31.12. wurde ein Förderantrag genehmigt, 

welcher den buchhalterischen Verlust ausgleicht. Insgesamt wurde deshalb nach 

Verrechnung ein Wirtschaftswachstum von 5% erwirtschaftet. Allgemein war es ein 

erfolgreiches Geschäftsjahr. 

 

➢ Trainingsgruppen: René Kniese berichtet stellvertretend für das gesamte 

TrainierInnenteam, dass trotz großer Teilnehmerzahlen (zwischen 35 und 45 

TeilnehmerInnen) kein Platzproblem in der Halle besteht. Es wurde sich mit dem 

gesamten Team sehr gut arrangiert, sodass alle neuen Trainingsgruppen gut 

untergebracht werden konnten. Auch die neu gegründete Ü8-Gruppe wurde gut 

untergebracht - durch eine Verschiebung der Trainingszeiten der Herrenmannschaft. 

Die Herrenmannschaft wird als ehemalige Fortgeschrittenenmannschaft weiterhin 

getrennt trainiert. Mittlerweile wurde die Anfängergruppe und die fortgeschrittenen 

Anfänger zusammengelegt. So kann laut René Kniese die Gruppendynamik gesteigert 

werden, Gruppierungen wurden aufgelöst und das gemeinsame Training als 

Mixedmannschaft ist sehr gut möglich. Ein erstes Turnier ist für den April angesetzt. 

Die Anmeldung der Gruppe für dieses Turnier war womöglich etwas zu schnell, da es 

sich um ein Fortgeschrittenen-Hobbyturnier handelt. Es wird jedoch das Beste daraus 

gemacht und es wurden diverse Vorkehrungen getroffen.  

➢ Es gab bisher keine Engpässe im Trainerteam, da immer genug Trainer und 

Trainerinnen anwesend waren. Dabei ist Flexibilität nicht nur günstig, sondern auch 

notwendig.  Gelegentlich gab es Kommunikationsschwierigkeiten bezüglich der 

passenden Übungen für die einzelnen Gruppen, daran wird jedoch gearbeitet. Das 

Feedback der Kinder und Jugendlichen war durchweg positiv. Im Trainerteam sind 

ungefähr 10 Trainer aktiv. Pro Training sind ungefähr 6 Trainer anwesend.  
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TOP 4: Entlastung des Vorstands 

➢ Die Kasse wurde geprüft, es gab keine Beanstandungen. Guido Blankenagel beantragt 

die Entlastung des Vorstands. Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 

 

TOP 5: Wahlen 

➢ 1. Vorsitzender: Jonah Israel stellt sich zur Wiederwahl auf. Jonah Israel wird 

einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an.  

➢ 2. Vorsitzender: Jonah Israel stellt René Kniese zur Wahl auf. Er wird einstimmig 

gewählt. Er nimmt die Wahl an.  

➢ Kassenwart: Jonah Israel stellt Jannis Israel zur Wiederwahl auf. Jannis Israel wird 

einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an.  

➢ 2. Kassenprüfer: Jan Rüberg wird einstimmig gewählt. Inta Schwarz rückt zur 1. 

Kassenprüferin auf.  

➢ Als Delegierter für die Jahreshauptversammlung des SVM-Hauptvereins wird Valentin 

Breithaupt gewählt. Intern wird ein zweiter Delegierter gesucht und bestimmt.  

 

TOP 6: Umstrukturierung 

➢ Jonah berichtet, dass allgemein ein positives Feedback zurückgemeldet wird. Heute 

wurde ein Artikel über die Volleyballabteilung veröffentlicht. Kleine Fehler sind leider 

vorhanden, da der Artikel nicht mit Jonah Israel, dem Interviewten, abgestimmt 

wurde. Der Artikel zeigt jedoch allgemein ein positives Bild der Abteilung.  

➢ Inta Schwarz dankt aus der Sicht der Ü30er dem Vorstand und dem neuen 

Trainerteam für die gezeigte Engagement und die erfolgreiche Umstrukturierung. Der 

Trainingsbetrieb der Ü30er läuft leider langsam aus. Es gab viele Krankheitsausfälle, 

weshalb mittlerweile sehr wenige aktive Ü30er. Deshalb ist ein „Revivalabend“ für 

den 07.05. angesetzt. 

 

TOP 7: Sonstiges 

➢ René Kniese berichtet, dass neben dem Ligabetrieb der Herren, selbiges für eine U18-

Damenmannschaft geplant ist. Dafür soll es zeitnah einen Informationsabend für die 

Eltern der Kinder und Jugendlichen geben.  

➢ René Kniese berichtet von angesetzten Freundschaftsspielen mit benachbarten 

Jugendmannschaften. So können ohne eigene zusätzliche Hallenzeiten, mehr 

Trainingszeiten geboten werden.  

➢ Guido Blankenagel berichtet von der Möglichkeit gegen die JVA Drüplingsen 

Freundschaftsspiele anzusetzen. Dies sei eine interessante Erfahrung. Die Idee wird 

mitgenommen.  
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Die Versammlung endet um 19:05Uhr 

 

Gez. Agnes Schlünder (Protokollführerin) 

 


